

Der Stiftungsrat der Stiftung gegen Gewalt an Frauen und Kindern nimmt traurig Abschied von

Judith Renner-Bach

Dein klarer Verstand, deine rasche Auffassungsgabe, deinen Humor vermissen wir im Stiftungsrat. Du warst dem Stiftungsrat immer eine Hilfe, damit die Rechnung aufging. Vielen Dank für dein herzliches Engagement bei uns!

Die Stiftung gegen Gewalt an Frauen und Kindern

Der Stiftungsrat:

Leena Hässig

Marlise Himmelberger

Silvia Kappeler

Kathrin Reichenbach

Corinne Schwander

Erika Zaugg

Die Geschäftsführerin: Marlies Haller

Alle Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Stiftung